





Die Aidshilfe NRW präsentiert ab Juli 2013 in ihren Räumen Arbeiten von Heiner Blumenthal.

Geboren 1956 in Idar-Oberstein, war er 1999 als Stipendiat der Villa Romana in Florenz und erhielt 2000 das Stipendium der Pollock-Krasner Foundation in New York. 2010 wurde ihm der Fassbender-Preis der Stadt Brühl verliehen. Zahlreiche Werke befinden sich in öffentlichen Sammlungen, unter anderem in der Hamburger Kunsthalle, in den Staatlichen Sammlungen in München, in den USA im Busch-Reisinger Museum in Cambridge und im Orlando Museum of Art sowie in diversen Privatsammlungen. Der Künstler lebt und arbeitet in Köln.

„Seine Bilder haben kein System und keine Ordnung, die ihnen voraus ist. Keine Vorzeichnungen, keine Studien. Eher sind sie selber Studien für Möglichkeiten von Bildern. Dieses Mögliche und sich Ausbalancierende bleibt immer in ihnen enthalten, auch wenn sie als Malerei abgeschlossen sind.“ [Stephan Baumkötter].

In den Räumen der Landesgeschäftsstelle werden neben Malerei und Zeichnungen auch Kaltnadelradierungen zu sehen sein. Besichtigung auf Anfrage.

Aidshilfe NRW e.V.
Lindenstraße 20 | 50674 Köln
Dr. Guido Schlimbach
Telefon 0221 925996-17
guido.schlimbach@nrw.aidshilfe.de | nrw.aidshilfe.de